

Lycée Saint-Joseph : 6 élèves prêts pour une mission humanitaire à Madagascar

Formation. Le séjour aura lieu du 8 au 26 octobre.

Le 8 octobre prochain, six élèves du lycée professionnel Saint-Joseph, ainsi que deux accompagnateurs, Eric Dubiel, enseignant et responsable informatique du lycée et Marc Guillermin, président de l'association énergie coopération développement, vont s'envoler à plus de 8 000 kilomètres de Bourg-en-Bresse, pour poser leurs valises à Madagascar. « Ce voyage n'a rien d'un voyage touristique, ni d'agrément, indique Eric Dubiel. C'est une opération humanitaire et de développement durable qui va être effectuée durant une quinzaine de jours. Ce séjour est la poursuite d'une action débutée en 2008. » Le lycée, en collaboration avec les associations Énergie coopération développement (ECD) et Akamasoa (association malgache fondée par le père Pedro), réalise une opération de formation de techniciens et de déploiement de matériel informatique en direction des établissements scolaires malgaches.

« Deux étapes importantes ont précédé ce futur déplacement,



■ Marc Guillermin et Eric Dubiel accompagneront Quentin Augé, Sébastien Delord, Louis Pomathiod, Victor Bour, Quentin Lainay et Dorian Béal. Photo Robert Mas

poursuit l'enseignant. En 2008, j'ai accompagné trois élèves du lycée à Antsirabe, au centre de Madagascar, afin d'effectuer la mise en place de matériel informatique. En 2012, second déplacement en terre malgache, cette fois avec quatre élèves. Cette année-là, l'objectif principal était de former des techniciens en maintenance informatique. C'est bien d'apporter du maté-

riel, mais après notre départ, les personnes formées doivent être capables d'assurer la maintenance informatique sur place ! »

Le mois prochain, ce sont donc six élèves qui vont assurer cette nouvelle mission. « Pourquoi ces élèves en particulier ? poursuit Eric Dubiel. C'est le fruit d'une sélection, qui a débuté au printemps dernier. Des points ont été attribués

chaque fois que les 12 lycéens, intéressés par cette action, s'impliquaient de différentes façons dans la réalisation de ce projet (recherche de partenaires ou la mise en place d'actions permettant de collecter des fonds). Début juillet, le classement m'a permis de retenir les "6 meilleurs". »

« Notre budget de 17 000 euros est pratiquement bouclé, souligne l'enseignant.

« C'est surtout l'action humanitaire qui m'a motivé. »

Sébastien, élève de terminale

« Apporter quelque chose, dans le domaine que nous étudions (Bac pro système électronique numérique), à des personnes qui ont un environnement complètement différent de nous. C'est aussi une ouverture sur le monde, qui va sûrement nous apporter beaucoup. »

Grâce à des aides matérielles et financières apportées par Bourg Habitat, la Trésorerie générale, la Région, l'association des parents d'élèves (Ape), l'entreprise Neveu, mais aussi des dons de particuliers ou la vente de billets de tombola. »

Les six lycéens vont donc voir leur projet se concrétiser, après plusieurs mois de travail. À leur retour, avec la tête pleine de souvenirs, leur objectif sera la réussite au baccalauréat. ■

Contact : madagascar2015@lycee-saint-joseph.org

Rib'embelle
Nouveau sur Bourg
BOUTIQUE D'OCCASION pour ENFANTS
22, boulevard de Brou
Tél. 04.69.19.63.29

Samedi 26 SEPTEMBRE
DÉGUSTATION Pâtes, lentilles, bolognaise et boeuf grillé
(génisse limousine bio) chez **fermandises**
Nos produits fermiers pour tous les jours
170, rue du village - Ave de Trévoux
01000 SAINT-DENIS-LES-BOURG
Tél : 04 74 22 56 16

Conduites alcoolisées = permis retirés

Plus de peur que de mal, dans la nuit de samedi à dimanche, avenue Amédée-Mercier, pour les trois occupants alcoolisés d'une Citroën DS3, partie heurter le terre-plein central à la suite d'une violente embardée. Il était cinq heures du matin. Les dégâts sont restés matériels, fort heureusement. Le conducteur affichait un taux d'alcoolémie largement positif, au-delà des deux grammes. Véhicule immobilisé et rétention immédiate du permis de conduire, en attendant une convocation.

Idem pour un automobiliste contrôlé dimanche, à 6 h 45 du matin. L'équipage de police avait été alerté par la conduite peu rectiligne du conducteur. 1,72 gramme d'alcool dans le sang à l'éthylomètre. Agé de 23 ans, titulaire du permis de con-



■ Une voiture a heurté un terre-plein, dans la nuit de samedi à dimanche, avenue Amédée-Mercier. Le conducteur présentait un taux d'alcoolémie supérieur à 2 grammes. Photo d'illustration Jean-Pierre Balfin

duire, il n'a cependant pas pu en justifier. Il devra revenir s'expliquer au commissariat, mais

quoi qu'il en soit, il peut faire une croix sur son permis. ■

V. L.

La Ferme des Bioux
Venez découvrir l'Agriculture Biologique
à l'occasion de nos **JOURNÉES PORTES OUVERTES**
Les 26 et 27 septembre de 9h à 18h
1346 route de Buesle - 01310 Buellas - 06.20.44.50.09